

<https://info.nodo50.org/Homenaje-a-personas-represaliadas.html>



Homenaje a personas represaliadas en el monumento a Fyffes – 14/04/10

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Viernes 16 de abril de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Dentro de la semana de actos por la República, a las 11 de la mañana tuvo lugar un pequeño homenaje a las víctimas del franquismo en el monumento a las personas represaliadas en la prisión de Fyffes de Santa Cruz de Tenerife.

Durante el acto se realizó una ofrenda floral y las personas que asistieron guardaron un minuto de silencio en memoria de las víctimas que lucharon contra el fascismo. Además, se leyó un manifiesto crítico con la “democracia juancarlista” y proponiendo “Una República cuya práctica política esté encuadrada en un sentido radical de la democracia, en la que tenga cabida el derecho de autodeterminación de los pueblos, donde los derechos humanos sean el referente de toda acción de gobierno y donde haya una verdadera división de los poderes institucionales del Estado. Una República, en definitiva, laica, solidaria y participativa.”

Fuente: [Arribalosqueluchan](#)